

Oise : cinq idées originales pour fêter (malgré tout) la musique

Batucada à Mouy, Venette et Allonne, musiques itinérantes à Nogent-sur-Oise, Les Forbans à Compiègne... Nous avons sélectionné cinq sorties pour danser le 21 juin.



À Nogent-sur-Oise, la Fête de la musique prendra la forme... d'un « sound system » perché sur un camion. DR

Par **A.B.**

Le 20 juin 2020 à 12h00

Fête de la musique confinée, mais Fête de la musique quand même. Malgré une édition 2020 réduite à la portion congrue en raison du protocole sanitaire, il sera toutefois possible de faire la fête ce week-end. Voici nos cinq propositions de 21 juin dans l'Oise.

De la musique itinérante à Nogent-sur-Oise

À Nogent-sur-Oise, un soundsystem sillonnera la ville, de 15 heures à 20 heures, à l'initiative du centre de ressources culturelles. « Trois camions vont circuler dans tout Nogent, en s'arrêtant dans des coins stratégiques », précise la municipalité. Les musiques diffusées s'adapteront même en fonction des quartiers traversés.

Danse et mets tes baskets à Compiègne

« Il n'y aura pas d'excuses valables, tous les absents seront coupables. » Envie de se déhancher au son de

l'inoubliable « Chante » des Forbans ? Albert Kassabi, dit « Bébert », le chanteur du groupe des années 1980, sera en dédicaces au magasin Vinyle et Hifi Vintage ce samedi.

Le chanteur, en déplacement à Compiègne dans le cadre du [Disquaire Day](#), sera rejoint par deux autres membres du groupe. L'occasion d'improviser un bœuf autour du magasin avec d'autres musiciens. « Ça n'est pas annoncé officiellement mais c'est un secret de polichinelle, souffle le gérant de l'établissement. On a déjà préparé les enceintes. »

À partir de 10 heures, rue Gaspard-Monge à Compiègne.

Trois Fêtes de la musique pour le prix d'une pour la batucada

La parade de percussions afro-brésilienne de Beauvais sera dès ce vendredi soir à Venette, au départ de la place du 8-Mai, avant de se rendre à Allonne samedi et Mouy dimanche.

La batucada de Beauvais, qui n'a pas pu répéter pendant trois mois, a repris les répétitions spécialement pour l'événement. Au cours de leurs déambulations dans les trois villes, les habitants seront invités à regarder le spectacle depuis chez eux.

Newsletter L'essentiel du matin

Un tour de l'actualité pour commencer la journée



✓ Inscrit

[Toutes les newsletters](#)

Des « randonnées musicales » à Crépy-en-Valois

Si la cité de l'Archerie a renoncé à organiser l'événement, la fête aura tout de même lieu. Et sur plusieurs jours. L'école de musique Erik-Satie propose, du 21 au 26 juin, de suivre tous les jours ses élèves lors de « randonnées musicales » mises en ligne sur [leur site Internet](#), [leur page Facebook](#) et chaîne YouTube.

Les inscriptions sont ouvertes par mail à ecole.eriksatie@gmail.com

Nuit romantique à Gerberoy

Le [plus beau village de France](#) participe à la Nuit romantique, ce samedi. À l'occasion de cet événement, un sons et lumières auquel participent tous les plus beaux villages de France, Gerberoy ouvre gratuitement les Jardins Henri Le Sidaner de 18 heures à 22 heures. L'atelier du peintre reste en revanche fermé.

Dans la rubrique Oise

- [L'étonnant « hommage » au cerf poursuivi à Chantilly](#)
- [Sécurité : à Creil, la police municipale va s'installer dans le quartier de la gare](#)
- **Abonnés** [A l'Assemblée, «on n'est pas au service militaire ou en CM2» : comment votent les députés de l'Oise ?](#)

 [VOIR LES COMMENTAIRES](#)

Compiègne



Abonnés A l'Assemblée, «on n'est pas au service militaire ou en CM2» : comment votent les députés de l'Oise ?



Abonnés «L'argent ne tombe pas du ciel» : la crise sanitaire met à mal les finances de l'Eglise de l'Oise



Abonnés **A l'hôpital de Compiègne, une contamination galopante à cause d'un variant du Covid ?**



Abonnés **Oise : avec les confinements la poule «est devenue un animal de compagnie à part entière»**

Île-de-France & Oise



Yvelines : à Guerville, le succès des cendriers de poche



Abonnés «Construit avec le sang des communards» : les écolos s'opposent au classement du Sacré-Cœur



Abonnés Persan : Cefival condamné pour avoir laissé mourir seul Emmanuel, 34 ans



Abonnés Mairie de Paris : Christophe Girard revient par la (toute) petite porte

Articles les plus lus

